



緊急事態宣言発令中！！

現在、新型コロナウイルスは日本各地に拡散し、全国に緊急事態宣言が発令されました。津山市においても感染者が確認され、終息が見えない状況が続いております。引き続きの面会自粛をお願い致します。

また、「通所リハビリテーション」ご利用の皆様には、4/27（月）～5/9（土）までのご利用の自粛をお願いさせて頂きましたところ、大変急なお願いにも関わらず、多くの皆様にご協力頂くことができました。改めて感謝申し上げます。今後も、利用者様の安全のため、感染予防に努めて参りたいと思いますので、ご協力のほど、宜しくお願い致します。

2018年9月

“胡蝶蘭”

2020年4月



田町へ移転してから約1年半が経過しました。見学会で頂いた胡蝶蘭が見事に開花しました。今後も初心を忘れることなく、努力して参ります。

“入所お花見”



“通所鯉のぼり”



“通所壁画”



“玄関五月飾り”



4月上旬に交替で職員駐車場に咲く”桜”

を見に行きました。屋外で春風を浴びながらの気分転換ができました。新型コロナウイルスが拡散する中で制限されることも多くありますが、職員も創意工夫し行事や日課を開催しております。



◆◆◆◆◆ リレー原稿 ◆◆◆◆◆

第59回目は、介護士の飯塚 茉帆さんです。

昨年の11月1日より働かせて頂いております。以前はグループホームで働いており、老健は初めての職場で利用者様も職員も多く、戸惑うこともたくさんありますが、勉強することのほうが多いです。これからも色々なことを身につけて頑張っていきたいと思います。宜しくお願いします。



～それでは、来月は、西療養棟介護職の福田さんにバトンを渡します～